
4 Pièces

105 m²

Réf. MZICC4687

820 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  une  résidence  de  prestige,  véritable  havre  de  paix,  idéalement

située à proximité de la célèbre Croisette et à 10 minutes à pied de la

Rue  d'Antibes,  avec  piscine,  parc  verdoyant  et  court  de  tennis,  nous

proposons  un  splendide  appartement,  qui  offre  un  cadre  de  vie

exceptionnel.L'appartement  en  lui-même  est  un  véritable  bijou,  avec

ses  105  m2  offrant  de  beaux  volumes  et  une  luminosité  agréable.  Le

spacieux  séjour  de  40  m2  est  un  lieu  de  vie  convivial  et  chaleureux,

tandis  que  la  cuisine  séparée  équipée  est  parfaitement  fonctionnelle.

Les 3 chambres, dont une suite parentale avec sa salle ...

In a prestigious residence, a true haven of peace, ideally located near the famous

Croisette  and  a  10-minute  walk  from  Rue  d'Antibes,  with  swimming  pool,  green

park and tennis  court,  we offer  a  splendid  apartment,  which offers  an exceptional

living  environment.The  apartment  itself  is  a  real  gem,  with  its  105  m2  offering

beautiful volumes and pleasant light. The spacious 40 m2 living room is a friendly

and warm place to live, while the separate fitted kitchen is perfectly functional. The

3  bedrooms,  including  a  master  suite  with  its  adjoining  bathroom,  offer  a

comfortable and intimate living ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CANNES CALIFORNIE

47-49 avenue du Roi Albert 1er - 06400 CANNES
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